

## Sospecha de alumna con meningitis activa las alarmas en colegio de Viña del Mar

Desde el establecimiento reconocieron el hecho y activaron los protocolos de salud con los compañeros que compartieron con ella



Una serie de protocolos de salud se activaron al interior del Colegio María Auxiliadora, ya que se conoció ayer que se investiga un caso de meningitis en una estudiante de octavo básico de este establecimiento en Viña del Mar que se habría contagiado el virus.

La seremi de Salud de Valparaíso, Lorena Cofré, confirmó la sospecha y seguimiento del caso. Ahora se trabaja con el fin de conocer el estado

de la escolar afectada, quien “está en buenas condiciones de salud, estable”. A eso agregó que “le hemos tomado muestras para verificar la condición o diagnóstico”.

No obstante, la noticia causó preocupación en la comunidad escolar y en la Ciudad Jardín, por tratarse de un virus que puede ocasionar un alto contagio entre los compañeros que compartieron más de cinco horas con ella en la sala de clases.

Según consignó 24 Horas de TVN, el mismo establecimiento educacional expresó que “se ha confirmado un caso de meningitis viral (meningococo) en un estudiante de 8ºA de nuestro establecimiento”.

De acuerdo con el medio antes citado, señalaron que “los demás estudiantes del segundo ciclo, así como el cuerpo docente, no están considerados como contactos estrechos y, por ende, no requieren medidas preventivas específicas”.

### ¿QUÉ ES LA MENINGITIS?

Hay que tener presente que la meningitis es la inflamación de los tejidos que rodean el cerebro y la médula espinal. Suele deberse a una infección, pero puede ser mortal y requiere atención médica inmediata. Hay varias especies de bacterias, virus, hongos y parásitos que pueden causarla, por lo que hay que tener sumo cuidado, ya que puede ser muy contagiosa.